

Frei Betto abrirá conferencia internacional Con todos y para el bien de todos, en La Habana



La Habana, 25 ene (RHC) La segunda conferencia internacional Con todos y para el bien de todos, centrada en el ideario del Héroe Nacional de Cuba, José Martí (1853-1895), comenzará esta tarde aquí con la presencia de más de 600 delegados de 45 países.

El teólogo brasileño Frei Betto tendrá a su cargo la conferencia inaugural de la reunión.

El evento, que se extenderá hasta el día 28 de este mes en el Palacio de las Convenciones, tiene como objetivo estimular y sistematizar el más plural debate de ideas entre personas de buena voluntad de todo el orbe, según señala su web oficial (www.porelbiendetodos.com/).

En conferencia de prensa, el subdirector general de la Oficina del Programa Martiano, Héctor Hernández Pardo, destacó que el ideario de Martí, ético en todas sus expresiones, puede favorecer el diálogo entre intelectuales y académicos de distintas generaciones y latitudes.

Muestra de ello es que entre los participantes haya más de 400 extranjeros, provenientes de naciones de todos los continentes, resaltó.

La directora del Centro de Estudios Martianos, Ana Sánchez, afirmó a Prensa Latina que tal acogida del cónclave reafirma la relevancia de la Revolución cubana a nivel global.

Para la también miembro del comité organizador del evento, el hecho de que pensadores contemporáneos destacados y figuras de relevancia política se den cita en La Habana para dialogar sobre preocupaciones comunes evidencia la importancia de la isla en la lucha por los anhelos más justos.

Auspiciada por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), la conferencia internacional Con todos y para el bien de todos sesionará en comisiones y paneles que tratarán temas de actualidad con enfoques influidos por las ideas del héroe independentista.

Entre las personalidades que ha convocado destacan el secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas, Ernesto Samper, el expresidente uruguayo José Mujica (2010-2015), y reconocidos intelectuales como el francés Ignacio Ramonet, el brasileño Frei Betto y el argentino Atilio Borón.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82166-frei-betto-abrira-conferencia-internacional-con-todos-y-para-el-bien-de-todos-en-la-habana>



Radio Habana Cuba